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井
坂
議
員
が
、
安
倍
首
相
の
進
め
る
経
済

政
策
に
よ
っ
て
、
貧
困
と
格
差
が
広
が
り
国
民

の
所
得
が
増
え
な
い
状
況
と
な
っ
て
い
る
と
指

摘
し
た
の
に
対
し
て
、
知
事
は
、
日
本
の
経
済

を
好
転
さ
せ
る
ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
の
効
果
が
あ
ら

わ
れ
始
め
て
い
る
な
ど
と
、
安
倍
政
権
の
経
済

政
策
を
評
価
し
ま
し
た
。

　

県
職
員
労
働
組
合
が

行
っ
た
ア
ン
ケ
ー
ト
で
は
、

　

さ
ら
に
、
町
場
の
建
設
業
者
の
仕
事
起
こ
し

に
つ
な
が
り
、
地
域
経
済
に
波
及
効
果
を
及
ぼ

す
、
住
宅
や
商
店
街
の
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度

を
県
が
創
設
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

　

知
事
は
、
住
宅
関
係
団
体
等
と
連
携
し
て

リ
フ
ォ
ー
ム
相
談
な
ど
を
行
っ
て
お
り
、
住
宅

　

知
事
は
記
者
会
見
で
、
県
内
自
治
体
が
カ
ジ

ノ
誘
致
に
手
を
あ
げ
る
な
ら
、
全
面
的
に
応
援

す
る
と
述
べ
て
い
ま
す
。

　

カ
ジ
ノ
は
刑
法
に
よ
っ
て
禁
止
さ
れ
て
い
る
賭

博
行
為
で
あ
り
、
行
政
が
賭
博
行
為
を
推
進
す

る
こ
と
に
な
り
ま
す
。こ
う
し
た
カ
ジ
ノ
誘
致
を

応
援
す
る
理
由
は
ど
こ
に
あ
る
の
か
と
問
い
ま

し
た
。

　

知
事
は
、Ｉ
Ｒ
は
カ
ジ
ノ
施
設
だ
け
で
な
く

特
定
複
合
観
光
施
設
で
あ
り
、
国
内
外
か
ら

観
光
客
が
訪
れ
、
そ
れ
に
伴
う
経
済
効
果
や

雇
用
創
出
効
果
が
見
込
ま
れ
る
た
め
、
支
援

を
し
た
い
と
答
え
ま
し
た
。

　

さ
ら
に
、
長
時
間
の
残
業
時
間
を
減
ら
す

た
め
に
人
員
増
を
検
討
す
べ
き
と
迫
り
ま
し

た
。
総
務
局
長
は
、
知
事
部
局
で
は
、
時
間

外
勤
務
の
縮
減
に
向
け
て
、
25
人
増
員
す
る
と

述
べ
ま
し
た
。

　

小
規
模
企
業
は
、
県
内
の
企
業
数
の
85
％

を
占
め
、
県
内
経
済
の
支
え
手
な
ど
と
し
て
、

重
要
な
役
割
を
果
た
し
て
い
ま
す
が
、
経
営
実

態
は
非
常
に
厳
し
い
状
況
に
置
か
れ
て
い
ま

す
。
大
山
議
員
は
、
小
規
模
事
業
者
の
持
続

的
な
経
営
を
支
え
る
た
め
、
丁
寧
な
経
営
相

談
や
納
税
相
談
体
制
を
拡
充
す
る
よ
う
求
め

ま
し
た
。

　

知
事
は
、
地
域
経
済
を
支
え
て
い
る
中
小
企

業
・
小
規
模
企
業
に
寄
り
添
っ
た
、
き
め
細
か
な

相
談
や
支
援
を
行
い
た
い
と
答
弁
し
ま
し
た
。

　

県
は
「
経
済
の
エ
ン
ジ
ン
を
回
す
」
と
し
て
、

大
企
業
へ
の
支
援
を
強
め
る
経
済
政
策
を
進
め

て
い
ま
す
が
、
県
民
に
は
そ
の
効
果
が
見
え
な

い
と
批
判
。
ま
た
、
法
人
税
収
入
が
予
算
を

大
幅
に
下
回
り
、
減
収
補
て
ん
債
（
借
金
）

を
発
行
せ
ざ
る
を
得
な
い
状
況
を
ど
う
と
ら
え

て
い
る
か
、
知
事
に
問
い
ま
し
た
。

　

知
事
は
、
県
が
進
め
る
経
済
政
策
は
ア
ベ
ノ

ミ
ク
ス
と
も
相
ま
っ
て
県
民
生
活
の
向
上
に
寄

与
し
て
い
る
と
答
弁
。
ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
と
歩
調

を
合
わ
せ
た
経
済
政
策
を
推
進
す
る
考
え
を

示
し
ま
し
た
。

　

県
が
実
施
し
た
「
神
奈
川
県
ひ
と
り
親
家

庭
ア
ン
ケ
ー
ト
」に
よ
る
と
、就
業
状
況
は「
パ
ー

ト
や
非
正
規
職
員
」
が
最
も
多
く
、
約
７
割
の

家
庭
で
は
収
入
が
３
０
０
万
円
以
下
と
な
っ

て
お
り
、「
教
育
費
へ
の
助
成
・
免
除
」
等
を
充

実
す
る
よ
う
求
め
て
い
ま
す
。
こ
う
し
た
要
望

を
施
策
に
反
映
す
べ
き
で
は
と
問
い
ま
し
た
。

　

知
事
は
、
国
の
児
童
扶
養
手
当
が
拡
充
さ
れ

る
こ
と
、
県
も
私
立
小
中
学
生
が
い
る
年
収
４

住
宅
や
商
店
街
の

リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度
の
創
設
を

人
員
増
を
検
討
す
べ
き

残
業
時
間
の
正
確
な

申
告
へ
改
善
を

保
育
士
不
足
の
解
消
の
た
め

賃
上
げ
な
ど
処
遇
改
善
を

知
事
が
進
め
る
経
済
政
策
は

効
果
が
あ
ら
わ
れ
て
い
な
い

ひ
と
り
親
家
庭
の
要
望
に
応
え

新
年
度
予
算
案
に
反
映
さ
せ
た
施
策
は

第1回定例会 （2017 年 2月13日～3月24日）
ご意見・ご要望をお寄せください。

０
０
万
円
未
満
の
世
帯
へ
の
授
業
料
支
援
等
を

始
め
る
と
答
弁
し
ま
し
た
。

　

し
か
し
、
ひ
と
り
親
へ
の
支
援
は
ま
だ
不
足

し
て
お
り
、
さ
ら
な
る
支
援
を
求
め
ま
し
た
。

井坂しんや議員

リ
フ
ォ
ー
ム
の
助
成
制
度
を
創
設
す
る
予
定

は
あ
り
ま
せ
ん
と
答
弁
。
ま
た
、
商
店
街
リ

フ
ォ
ー
ム
に
つ
い
て
も
消
極
的
な
態
度
を
示
し

ま
し
た
。

済
政
策
に
つ
い
て

経
ど
も
の
貧
困
対
策
に
つ
い
て

子

規
模
企
業
支
援
に
つ
い
て

小

的
マ
イ
ノ
リ
テ
ィ
ー
へ
の

支
援
に
つ
い
て

性

ジ
ノ
を
含
む

統
合
型
リ
ゾ
ー
ト
に
つ
い
て

カ

県
庁
の
働
き
方
改
革
に
つ
い
て

井
坂
し
ん
や　
が
代
表
質
問

団長

　議員団は保育施設の監査
体制を強化するよう求めて
きました。これまで県は、1
年間で保育所の約半分しか
立ち入り調査ができていま
せんでした。2017年度か
らは、人員を増やすなど体
制を強化し、認可外保育所
では、年1回の立ち入り調
査と新たに巡回指導を行う
ことで年 2回施設に赴くこ
とになりました。保育の質
の確保が一歩前進します。

　環境への重大な影響を与
える横須賀の石炭火力発電
所建設計画について、代表
質問と常任委員会で取り上げ
ました。環境影響評価審査会
の評価書答申「事業の抜本
的な変更を検討すべきであ
る」を踏まえ、国に対して計
画を見直すよう求めるべきと
指摘。その後、知事は「環
境保全上の見地から、強く懸
念せざるを得ない」と意見書
を国に提出しました。

石
炭
火
力
に
対
し
て

強
い
懸
念

認
可
外
保
育
所
立
ち
入
り

調
査
の
体
制
が
強
化

　県営住宅は、築40年を超
えるものが増え、維持修繕の
要望が大変多く寄せられま
す。昨年と今年、議員団は県
営住宅の維持修繕費の増額を
求めてきました。2016年度
予算で前年度と同額だった維
持整備費が、2017年度予算
では、3億円増の31億 2759
万円となりました。今後もさ
らなる充実を求めるとともに、
県営住宅の増設に向け取り組
みます。

県
営
住
宅
の
維
持
整
備
費
が

3
億
円
増
額

大
山
奈
々
子
　
が
一
般
質
問

議員

長
時
間
労
働
に
対
す
る
切
実
な
訴
え
の
ほ
か

「
時
間
外
手
当
の
支
給
が
ま
っ
た
く
適
切
に
行

わ
れ
て
い
な
い
」
な
ど
の
訴
え
が
あ
っ
た
と
指

摘
。
実
態
を
き
ち
ん
と
把
握
し
改
善
す
る
た

め
に
、「
働
き
方
改
革
推
進
本
部
」
の
検
討
課

題
と
し
て
取
り
上
げ
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

　

知
事
は
、「
働
き
方
改
革
推
進
本
部
」
の
中

で
、
し
っ
か
り
議
論
し
て
い
き
た
い
と
答
弁
し

ま
し
た
。

　

性
的
マ
イ
ノ
リ
テ
ィ
ー
（
Ｌ
Ｇ
Ｂ
Ｔ
）
の
７

割
が
い
じ
め
を
経
験
し
、
周
囲
の
理
解
を
得
ら

れ
ず
命
を
絶
つ
事
件
も
起
き
て
い
る
と
述
べ
、

対
策
は
喫
緊
の
課
題
と
指
摘
。
そ
し
て
、
支

援
の
交
流
拠
点
は
近
隣
９
都
県
市
の
中
で
横

浜
市
内
２
カ
所
に
あ
る
の
み
で
、
県
外
か
ら
も

訪
れ
て
い
る
と
説
明
。
県
と
し
て
交
流
施
設
を

設
置
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

　

知
事
は
、
社
会
的
認
識
が
深
ま
る
に
つ
れ
、

行
政
と
し
て
、
よ
り
専
門
的
な
支
援
が
求
め

ら
れ
る
こ
と
も

あ
る
と
述
べ
、

交
流
拠
点
設
置

の
必
要
性
や
、

あ
り
方
を
検
討

し
た
い
と
答
弁

し
ま
し
た
。

LGBTの尊厳と社会運
動を象徴する旗（レイ
ンボーフラッグ）

井坂しんや議員

県議会
第1回
定例会

日本共産党県議団

県議会報告
　２月１３日から県議会第１回定例会が開催され、井坂しん
や議員が代表質問、大山奈々子議員が一般質問。予算委員会
では、藤井かつひこ議員と君嶋ちか子議員が質問を行い、税
金の使い方と施策の優先順位を県民本位に抜本的に見直す
よう求めました。その概要をお知らせします。

大山議員 加藤議員 君嶋議員 井坂議員 藤井議員 木佐木議員


